





Vigilance rouge au C.D d'Argentan!

Ce ne sont pas des trombes d'eau qui inondent le Centre de Détention, mais bien des trentièmes et des demandes d'explication qui nous submergent !

Nous assistons en ce moment à une recrudescence de pressions, créant au-dessus de notre établissement, jusqu'ici volontaire et familial, un nuage d'amertume.

Il y a encore quelques temps, tout se déroulait très bien, les agents acceptant aisément les rappels. Mais à l'heure actuelle, la feuille d'appel se transforme en gruyère, les trous n'étant plus comblés, les dispos déjà positionnés avant même le début du service, et les nuits s'effectuant de plus en plus souvent à 9 au lieu de 10! Où se trouve votre chère sécurité?

QUE SE PASSE-T-IL?

Une hypothèse ressort au sein des agents, celle d'un sentiment d'intimidation où l'on ne cherche plus à gérer des êtres humains, mais bien à sanctionner sans scrupules des agents pourtant toujours présents. L'ensemble du personnel est aussi très surpris qu'entre un transfert le lundi, une petite réunion à Rennes le mercredi avec l'intégralité du service des agents, et l'urgence de l'élaboration du service de fin d'année (toujours pas finalisé!), on trouve encore le temps de pouvoir distribuer des demandes d'explication !

Souvenez-vous d'une chose, à Argentan nous sommes **des collègues, des copains, parfois même des amis**, nous sommes une seule et même **équipe,** et jamais nous ne seront de simples noms sur une feuille, malléables à souhait, et que l'on peut piétiner sans vergogne.

Comme nous le savons tous, l'article 7 de la circulaire de la DAP n° 054/SD2 du 2 avril 2008 ne stipule aucunement que les surveillants soient soumis aux astreintes téléphoniques (surveillance de leur boite vocale personnelle), notamment pour des rappels la veille pour le lendemain. Malgré ce que l'on peut nous laisser entendre, nous avons aussi le droit à une vie de famille!

Avant de taper sur ceux qui répondent toujours présents, et s'épuisent, qu'en est-il de certains qui ne viennent pas honorer leur service annuel ?

Quand allez-vous compléter le service 13 heures pour éviter tous ces rappels ? A moins que cela soit un moyen de semer la zizanie au sein de notre établissement...

Attention, l'hiver arrive, à trop tirer sur la corde, la machine risque de s'enrhumer!